

SUMMARY

PERBEDAAN PROKRASTINASI AKADEMIK PADA MAHASISWA YANG MENGIKUTI ORGANISASI KEMAHASISWAAN DI UNIVERSITAS ESA UNGGUL DITINJAU DARI LOCUS OF CONTROL

Created by Shafira Maulani

Subject : Locus Of Control, Prokrastinasi, Mahasiswa

Subject Alt : Locus Of Control, Prokrastinasi, Student

Keyword : Locus of Control;Prokrastinasi Akademik; Mahasiswa;Organisasi Kemahasiswaan

Description :

Sebagai mahasiswa prokrastinasi akademik adalah salah satu permasalahan akademik yang sering ditemukan dan dapat menimbulkan konsekuensi yang serius

bagi mahasiswa seperti dapat berdampak pada performa akademik dan keberhasilan

dalam perkuliahannya secara keseluruhan. Salah satu faktor yang mempengaruhi

prokrastinasi akademik pada mahasiswa yaitu locus of control. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui

mengetahui perbedaan prokrastinasi akademik pada mahasiswa yang mengikuti organisasi kemahasiswaan di

Universitas Esa Unggul ditinjau dari locus of control. Rancangan penelitian ini menggunakan kuantitatif berjenis

kausal-komparatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan probability sampling jenis proportionate stratified random

dengan jumlah sampel penelitian sebanyak 100 responden. Teknik pengumpulan data variabel prokrastinasi akademik menggunakan kuesioner dengan 32 aitem valid dengan nilai (α) = 0,97 dan variabel locus of control menggunakan

kuesioner dengan total 17 aitem valid

dengan nilai (α) per dimensi I, P, C secara berurutan (α) = 0,74, 0,75, dan 0,81. Teknik analisis data

menggunakan Kruskal-Wallis Test dengan (p) = 0,022 ($p < 0,05$), artinya hipotesis penelitian ini diterima yaitu terdapat perbedaan

prokrastinasi akademik pada mahasiswa yang mengikuti organisasi kemahasiswaan

di Universitas Esa Unggul ditinjau dari locus of control. Penelitian ini menunjukkan sebanyak (44%) responden

memiliki internality LOC, sebanyak (31%) responden memiliki powerful-others LOC, dan sebanyak (25%) responden

memiliki chance

LOC

Contributor : Lita Patricia Lunanta, S. Psi., M. Psi

Date Create : 22/02/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20180701029

Collection : 20180701029

Source : Undergraduate Theses of Psychology

Relation Collection Fakultas Psikologi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor